



**GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10  
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10  
z.Hd. des Vorsitzenden  
Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 14. April 2020

**Sitzung des BA10 am 29.04.2020**

Antrag der Fraktion Grüne/ödp zur Vernetzung der vielfältigen Hilfsangebote während der derzeitigen Pandemie in Moosach

Der Bezirksausschuss 10 Moosach möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, die vielfältigen Hilfsangebote des Stadtviertels zu vernetzen und gebündelt zu präsentieren, so dass die hilfeschuchenden Bürger diese Informationen einfach erreichen können.

**Begründung:**

Es ist schön zu sehen, wie viele unterschiedliche Hilfsangebote für Moosacher Bürger in kurzer Zeit während der Ausgangsbeschränkungen entstanden sind. Vereine, Kirchengemeinden, soziale Einrichtungen, Jugendfreizeitheime, Nachbarschaftshilfen, Schulen u.s.w. engagieren sich sowohl ehrenamtlich als auch hauptamtlich auf vielfältige Weise für ihre Moosacher Mitmenschen.

Durch eine sinnvolle Unterstützung und Vernetzung können diese Angebot breiter bekannt werden. Außerdem ist es hilfreich, aus den vielen Angeboten die passende Information zu erhalten und so dem Bedürftigen die richtige Hilfe zukommen zu lassen. Deshalb wäre es sinnvoll zeitweise eine Personalstelle einzurichten, bei der man Moosacher Hilfsangebote anmelden und abfragen kann. Dies sollte sowohl telefonisch als auch online möglich sein. Das Angebot sollte ausreichend bekannt gemacht werden.

Fraktion: Grüne/ÖDP

Veronika Kahl

Christine Kalleder

Eberhard Ryba

Anja Scholz-Polisky